

エキキタテラス
vol.6 をプレイバック！

Walkable City Fuji エキキタテラス

こども達の夢が空を彩る

富士第一小学校 6年生によるオープニングダンス

道路の真ん中で綱引き!?

割れないシャボン玉体験

おさんぽ動物路上テープアート

現役大学生が理科の先生に!

エキキタオリジナルクラフトビールで
かんぱーい!

ゆつたりのんびりと…

エキキタテラスとは、道路上に椅子やテーブル・人工芝を設置し、ゆったりとくつろげる屋外空間を創出するなど、新たな公共空間の活用方法により、居心地が良く歩きたくなるまちなかづくりを進める取組です。

富士駅北口
リニューアルサイト



発行 富士市役所市街地整備課 Tel 55-2797 Fax 51-0475 Mail to-shigaichi@div.city.fuji.shizuoka.jp

Instagram



2023年5月20日(土)、富士本町商店街で「エキキタテラス vol.6」が開催されました。お馴染みの路上くつろぎ空間やテープアートに加え、民間企業・団体によるワークショップや地元小学生が運営する遊び場など、市民一人ひとりが主役となってイベントを盛り上げました！ご参加いただいた方やご支援・ご協力いただいた各企業や団体の皆さん、ありがとうございました！

◀ エキキタテラスの様子や開催情報をお問い合わせください！▶

みんなでつくる
エキキタ
Let's get started.
エキキタ通信 Vol.4
2023 Summer

あなたにとってエキキタとは

「ホーム」

「青春」

「昔と今の記憶が交差する」 インタビュー特集



あの青春を、もう一度

富士駅周辺が変わり始めた今、想いを語り合う

富士駅北口（エキキタ）で過ごすお二人にインタビュー



なのキッズ
渡邊 礼子さん

「子育て中のお母さんがゆっくりくつろげる空間」をコンセプトにした親子工作教室を営む。



ナルヘアー美容室
美容室 minami
松本 洋香さん

美容師として親の代から続く美容院の経営と、介護訪問美容師、美容学校の講師を受け持つ。

エキキタとの関わりを教えてください。

渡邊さん：高校卒業までエキキタに住んでいました。卒業を機に一度富士市から離れましたが、数年前に富士市に戻ってきて元の住まいだった場所で工作教室の仕事を始めました。

松本さん：エキキタに住んでいなかったのですが、両親の職場である美容院がエキキタにあり、幼少期から学生時代は両親の職場を拠点に過ごしていました。現在は私も美容師となり、エキキタで働いています。

エキキタの思い出をお聞かせください。

渡邊さん：富士駅北口のアーケード下には、本屋におもちゃ屋、文具屋、流行を先取る魅力的な飲食店が建ち並び、駅前施設には映画館もあって、とにかく楽しい印象でした。幼少期によく親からお使いを頼まれましたが、子供ひとりでも安心して買い物ができる環境でしたね。その光景が当たり前だと思っていました。

松本さん：憧れの街でした。市外の人からも目的地として富士駅が選ばれていたぐらい、なんでも揃う場所で、いつ来ても楽しくて賑やかでした。子供の頃は自宅にいるよりもエキキタの両親の職場にいる方が楽しかったですし、特に甲子祭りが好きで毎年お祭りが近づくとワクワクしていました。大人になってからは出勤前に駅前のお店でコーヒーを飲んでくつろげたのも良かったですね。



街の変化をどのように感じていましたか？

渡邊さん：富士市に戻ってきた時、困惑しましたね。エキキタは賑やかなイメージがあったので。建物の老朽化が進み、住んでいる人の高齢化も進み…空き店舗がどんどん増えてしまっていきましく思います。

松本さん：目で見てもわかるくらい人は少ないし、お店は減っていく…さみしくなったなあと思いました。さみしいと思いつつも商店街や駅前の状況というのは、全国的に見てもそういう流れもあったので諦めるしかないのかなと思っていました。

再整備の話を聞いた時どのようなお気持ちでしたか？

渡邊さん：すぐにでもやれやれ！と思いましたよ。一刻も早く事業が動いて欲しいと思いましたね。

松本さん：話を聞いた瞬間、今すぐにでも！と思いました。ただ、建物を作つて終わり…という感じにならないかという不安もありました。



今後の再整備への想いや期待することはありますか？

渡邊さん：私の子供の頃のような、子供たちが安心して楽しく遊べる場所になって欲しいですね。今流行りの職業体験施設や、市内の企業さんから出る余った資材などを使って「富士市ならでは！」という遊びや体験ができる場所があったら楽しそうだなと思います。

松本さん：駅前公益施設にはブック＆カフェが入ると聞きました。駅前でコーヒーを飲んだりゆっくりできる場所があつたらいいなと思っていたので、とても楽しみですね。みんなが「行きたい！」と思うエキキタになって欲しいです。建物の完成がゴールではなく、街全体でまちづくりができたらいいですし、「エキキタテラス」のような賑わい創出活動も続けていけたらいいですよね。

新しいエキキタへ

今回は、エキキタで働く子育て世代ならではのご意見や想いをお聞きすることができました。

「地域みんなで子育てができる、子供達がその時代にしか得られない経験や、感情を持つてのキラキラと輝ける街に。」

「富士山の魅力を感じられる街として、市民にも市外の人にも喜ばれる居心地良い場所であり、いま眠っているたくさんの良いものに息を入れて集まりたくなる街に。」

「みんなで創る『やさしいまち』へ。」

さて、あなたにとってエキキタとは…？

富士駅北口周辺が、生まれ変わります。



富士市の玄関口である富士駅北口周辺地区の活性化・再生に向け、再整備事業を進めています。分譲住宅の建設、専門学校や新しい店舗の誘致、イベント広場の整備などを行ない、富士山の景観を生かした魅力あふれる駅前空間の創出を行ないます。また、ブック＆カフェ・スタディ＆ワークスペース・ものづくりラボ機能を備えた駅前公益施設の整備も予定しています。詳細は富士市のウェブサイトをご覧ください。

